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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に 
会員総数 出席者数 出席率 12/20修正出席率 本年度第２６回 通算１２３４回 

平成２４年１月１０日（火） 
出席報告 

５６名 ４１名 ７８．８％ １００％ 

 ゲスト：ハートフル会員 青木恒義さん  ビジター：メーキャップ受付１０名 

★会長あいさつ     山城康司会長 

 皆さん、明けま

しておめでとうご

ざいます。今年も

よろしくお願いし

ます。7 日に豊川
市消防出初式に出

席して参りました。

放水など 1時間ほ
ど見学をさせて頂

き、今年は事故の

ないようにいきた

いなと思いました。 
 本日のはつもうで例会には、ご夫人の皆様

にもご出席頂きましてありがとうございます。 
 

★幹事報告       滝下 勲幹事 

理事会報告 
東三河分区親睦ゴルフ大会開催について 
次回例会について 
 

★青木恒義様ごあいさつ 

 新年明けまして

おめでとうござい

ます。旧年中は大

変お世話になりま

した。本年もどう

ぞよろしくお願い

します。本日はお

揃いで、賑やかく

初もうで例会で当

山にお登り頂きま

して誠にありがと

うございます。心から歓迎申し上げます。 
 昨年暮れの全国高校駅伝では、豊川工業さ

ん共々豊川高校の女子駅伝も応援下さり、皆

様の声援のおかげで優勝の栄誉を勝ち取るこ

とが出来ました。心より感謝申し上げます。 
 先ほどからお顔を拝見していますと、初め

てお目にかかる方が大勢いらっしゃいます。

会員増強がされ、クラブが賑やかくなったと

感銘しております。クラブを退会してから 2
年半経ちます。22年間、ロータリークラブで
いろんな方と出会いまして、過ごしてまいり

ました。先代の方丈が永平寺に登られ、私は

兄弟弟子なので、その時に中の機構がかわり

ました。それを境に第一線から引きたいと思

いまして、クラブもハートフル会員になりま

した。豊川閣のヤクリョウには変わらないの

で、相変わらず老体にムチを打って頑張って

おります。 
 豊川様の本誓願と申しまして、当山の本当

の願い事は「抜苦与楽福徳開運
ばっくよらくふくとくかいうん

」と申しま

す。いろんな苦しみ、悩み事、災いは、すべ

て取り除いて、そして大安を授けますよとい

う言葉を述べられて、尊天様のお姿がすぅ～

と雲の間に消えて行かれたということです。 
ご 本 殿 に 参 り ま す と 、 左 の 柱 に

「唵弛尸羅婆陀尼黎吽娑婆訶
お ん し ら ば っ た に り う ん そ わ か

」とご真言が掲

げられているので、これを 7回唱えて頂きま
して、心からご加護を頂きますように、お徳

を頂戴できますようにとご祈念して頂くと宜

しいかと思います。尊天様の大いなるお徳を

授かると共に本日はごゆっくりお過ごしくだ

さい。 
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★本殿にてご祈祷 

★本宮住職様ごあいさつ 

 新年明けましてお

めでとうございます。

昨年は、震災、原発、

台風と日本が非常に

大変でありました。

原発は大変深刻でま

だまだ復興ができな

い状態でございます。

また、駅伝の事では、

ロータリークラブの

皆さんには大変にご支援を頂きまして誠にあ

りがとうございました。豊川工業高校、豊川

高校と両方とも豊川で非常に力強い愛知県、

東三河が元気になったとお声が来ております。 
 今年は辰年であります。更に良い年であり

ますように、皆さんのご健勝とご多幸をお祈

り致しまして、本日は何もございませんが、

時間の許す限り、ごゆっくりお召し上がり頂

きたいと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 
 

クラブ目標：会員増強純増    ２名 
クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人 
現在の状況 
 会員増強・・・・・・・・・・純増１名 
 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄８１/人 

 
会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


